

# Vic-en-Bigorre. Vic-Anglet : visite à la base navale de l'Adour

Publié le 21/10/2013 à 03:52, Mis à jour le 21/10/2013 à 08:03



Sur le pont !

Dans le cadre du partenariat de la cité scolaire Pierre-Mendès-France avec la marine nationale, une visite est organisée chaque année à la base navale de l'Adour à Anglet. En ce début d'année scolaire, c'est un groupe de 16 élèves du lycée professionnel inscrits dans le cursus (filières bac pro Électrotechnique énergie équipements communicants, Eleec, et bac pro Systèmes électroniques numériques, SEM), plus 16 collégiens. Avec l'objectif renouvelé qu'au cours de la visite d'un bâtiment en escale, de la frégate anti-sous-marin Latouche-Treville et du sémaphore de Socoa, les élèves du lycée professionnel se trouvent en situation de conforter leur choix d'orientation, et que les collégiens découvrent un parcours des métiers de la marine ; sans compter l'entretien des relations étroites entre la marine nationale et la cité scolaire vicquoise.

La délégation de la visite, organisée par le premier-maître Laetitia Rode, du Centre d'information et de recrutement des forces armées (Cirfa de Pau), et le chef de travaux de PMF, Jérôme Blanc, autour des élèves : le lieutenant de vaisseaux Gilles Croasse, du service de recrutement de la marine secteur Sud-Ouest Toulouse ; le proviseur Didier Mauroux, le gestionnaire Luc Detour et Jean-Pierre Lalaque, assistant technique.

Savoir que le bâtiment Latouche-Treville, en escale depuis le 27 septembre, avait accueilli 750 visiteurs dans le seul week-end des 28 et 29 septembre, c'est dire l'attractivité de la marine et des bateaux !

Pour toute information concernant le cursus marine, contacter M. Blanc, chef de travaux par le site internet ([www.pmf65.fr](http://www.pmf65.fr)).

*Josiane Pomès*